290 judokas au challenge Midas

Le gymnase de Cattenom a servi de cadre au challenge Midas 2017, organisé par le Judo-club de Basse-Ham. Quatorze clubs étaient présents à cette compétition. Cette année encore, cette journée a pu se réaliser sous les meilleurs auspices, grâce à la mise à disposition du gymnase par la municipalité de Cattenom et de ses différents services techniques qui ont épaulé les organisateurs.

Les répartitions par catégories étaient les suivantes: 33 poussinets: 24 minipoussines; 80 mini-poussins; 26 poussines: 57 poussins: 11 benjamines: 27 benjamins; 8 minimes (F); 10 minimes (M); 2 cadettes; 3 cadets; 9 juniors-seniors (M).

Les rencontres ont été exemplaires de fair-play et de bonne humeur. Une petite prouesse technique a fait cette année gagner du temps aux organisateurs, grâce à un logiciel qui a pris en charge les pré-inscriptions. Les rencontres ont pu débuter dans de meilleurs délais que les fois précédentes.

Les judokas cadets, juniors, seniors, minimes, benjamins et poussins ont combattu debout et ont été classés. Les minipoussins combattaient au sol. Les poussinets ont participé à une animation, comprenant: échauffement, jeux et échanges au sol.

Suite au décomptage des points acquis par les différents clubs, il en est résulté le classement suivant: 1er Metz, 2e Al



Les poussinets en rang avant l'animation au'ils ont donnée au public.

Photo RI

Kænigsmacker, 3e Hettange-Grande, 4e Thionville-Élange, 5° Basse-Ham, 6° Cattenom, 7e Guénange, 8e Metzervisse, 9e Rohrbach-lès-Bitche. 10e Manom. 11e MIC de Yutz. 12e Ludres. 13e Rodemack. 14e Ottange. Patricia Georges, première adjointe, venue soutenir le club de Basse-Ham, a remis les coupes aux plus performants, mais chaque judoka a obtenu une récompense personnelle.

Pour les personnes intéressées par cette discipline, le club accueille toujours au dojo, 3 chemin des Écoliers à Basse-Ham Saint-Louis. Éveil judo pour les enfants de 4 à 5 ans. les mercredis de 17 h à 17 h 45. ludo pour les enfants de 6 à 10 ans et les adultes, les lundis et mercredis de 18 h à 19 h. Pour les enfants de plus de 10 ans et les adultes, les lundis et mercredis de 19 h à 20 h 30.

Les cours de self-défense et de ju-jitsu se déroulent les jeudis de 20 h à 21 h 30, et peuvent se pratiquer dès l'âge de 13 ans. Ces cours s'adressent également aux personnes qui n'ont pas fait de sport depuis longtemps et qui veulent se maintenir en forme tout en apprenant des rudiments de self-défense. Il est possible de faire un essai avant de s'engager. Renseignements aux heures des cours au 06 23 72 21 69.